

# Aktuelles

 **der Geschäftsführung**



**05\_AM**  
22.05.2025  
Seite 1/1

**AN: ALLE MITARBEITENDE DER KJA KÖLN**

## **Thema: Teilnahme CSD Köln**

Liebe Mitarbeiter\*innen,

die KJA Köln nimmt in diesem Jahr vom 04. – 06.07.2025 am Straßenfest des Christopher Street Days in Köln teil.

Diese Initiative ist aus eurer Mitte entstanden, worüber ich mich sehr freue und die wir gerne unterstützen.

Der CSD ist eine kraftvolle Demonstration für Akzeptanz, Respekt und Gleichberechtigung. Unsere Teilnahme soll unterstreichen, dass diese Werte tief in unserem christlichen Selbstverständnis verwurzelt sind. Wir möchten zeigen, dass Nächstenliebe und Inklusion für uns keine leeren Worte, sondern gelebte Praxis sind. Zudem bietet der CSD die Gelegenheit, uns als katholische Trägerin sichtbar zu machen und auf unser Bewerbungsportal [starkestellen.de](http://starkestellen.de) hinzuweisen.

Wir möchten die Chance ergreifen, zu mehr Offenheit und Toleranz für eine starke Gesellschaft beizutragen und ein demokratisches Miteinander zu schaffen.

An unserem Stand wollen wir netzwerken und in den Austausch gehen: Der CSD bietet eine Plattform, um mit anderen Organisationen, Initiativen und Einzelpersonen ins Gespräch zu kommen.

Lasst uns freudig und friedvoll zeigen, dass die KJA Köln in Köln und im Rhein-Erft-Kreis ein Ort ist, an dem jeder Mensch willkommen ist und Wertschätzung erfährt.

Wenn ihr an dem Wochenende sowieso auf dem Straßenfest unterwegs seid, besucht uns gerne. Der genaue Standplan steht noch nicht fest, wir werden jedoch entweder auf dem Altermarkt oder Heumarkt zu finden sein.

Herzliche Grüße

Bernd Rustemeyer  
Geschäftsführer